

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Le sourire des enfants des familles démunies du 4e arrondissement

MAMAN Lucienne Ogouwalanga Awore était à leur chevet avec des cadeaux.

F. M. MOMBO
Libreville/Gabon

C'EST parce que le partage a un sens et un nom (l'amour du prochain) qu'à chaque fin d'année, la députée du 2e siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville, Lucienne Ogouwalanga Awore, les mains chargées, gratifie de cadeaux les enfants des familles démunies de l'arrondissement.

Du baume au cœur pour les jeunes bénéficiaires et leurs parents. Surtout en cette période des fêtes de fin d'année où l'acquisition d'un jouet par un enfant est la chose la plus partagée, mais parfois difficile

à offrir pour certaines familles. La caravane des cadeaux s'est rendue dans certains quartiers, plusieurs habitations, pour satisfaire le maximum d'enfants. À la grande satisfaction de la bienfaitrice: "Ce n'est pas la valeur de ce qu'on donne qui est importante, mais plutôt le geste en lui-même. Modeste soit-il", a souligné Lucienne Ogouwalanga Awore. Son initiative s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité encouragée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, invitant chaque mailon plus fort, y compris les élus nationaux, à se rendre au chevet des populations.

L'élue nationale a saisi cette occasion pour remercier, une fois de plus, le chef de l'État pour la nomination de Rose-Christiane Ossouka-Raponda, comme première femme à la prestigieuse fonction de Premier ministre, chef du gouvernement. "C'est



Vue partielle des enfants bénéficiaires des cadeaux.

Photo: F. M. MOMBO

une grande dame qui multiplie des actes en faveur de la gent féminine, pour nous permettre

de nous arrimer au progrès industriel", a-t-elle précisé. Avant de demander aux enfants de

continuer à respecter les mesures barrières en ces périodes festives.

Le Comité de développement du quartier Côte d'Azur en ligne de mire



Les émissaires du quartier Côte d'Azur édifiant l'assistance sur la formation reçue au PDIL.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

LES émissaires du quartier Côte d'Azur (2ème arrondissement), récemment formés par le Projet de développement des infrastructures locales (PDIL), à la compréhension et à l'utilisation des Plans d'aménagement concertés des

quartiers (PACQ) et des Comités de développement de quartiers (CDQ), viennent de convier les habitants dudit quartier à une séance de restitution du séminaire auquel ils ont pris part. Léon Martin Safou et Ulrich Nkoma, principaux orateurs, ont édifié l'assistance sur les défis en matière de développement auxquels est confronté leur quartier

(absence de routes, d'écoles, de dispensaire, d'aires de jeux, etc.). D'où l'importance de l'expertise qu'ils ont acquise dans la mise en œuvre des processus devant conduire à une amélioration des conditions de vie du millier d'âmes qui le compose. Aussi, les nombreux collectifs parlant au nom des populations n'auront plus cours. Un comité de développement du quartier, encadré par la loi organique relative à la décentralisation et installé par le maire sera désormais leur seul porte-parole et unique interlocuteur des pouvoirs publics et des partenaires au développement. Sa mise en place (statuts, règlement intérieur, bureau) fera l'objet d'une assemblée générale constitutive à laquelle seront invités les habitants du quartier, toutes nationalités confondues. Le comité provisoire devant y travailler sera présidé par Désiré Safou, coopté unanimement par les participants.

Ntoum : des cadeaux pour 150 enfants défavorisés



Quelques enfants bénéficiaires des cadeaux.

Photo: Prosper Nze Bekale

UN acte louable d'une association des jeunes natifs.

PSNB
Ntoum/Gabon

PORTÉ sous les fonts baptismaux il y a quelques mois, le Rassemblement des jeunes de Ntoum (Rajen) et son président Léonnel Nzé Biyoghe, étaient, il y a quelques jours, au chevet des populations de la commune de Ntoum, celles du 2e arrondissement. But de cette sortie : offrir des cadeaux à 150 enfants défavorisés des

quartiers Essassa, Nkok, Nkoltang, etc en cette période des fêtes de fin d'année.

" En cette période faste des fêtes de fin d'année, nous avons pensé à gratifier certains enfants des cadeaux pour leur apporter un peu de joie dans le cœur. Nous l'avons fait en trois étapes. Nous avons d'abord été à Essassa (40 cadeaux), ensuite à Nkok (50 cadeaux) et pour finir à Nkoltang (60 jouets)" a souligné le président actif, Léonnel Nzé Biyoghe.

Occasion pour ce dernier de remercier, le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, qui prône pour les droits et le bien-être des enfants au Gabon. Ces remerciements vont également à l'endroit du coordonnateur général des affaires présidentielles Nouredin Bongo Valentin et la ministre déléguée à l'éducation nationale, Camélia Ntoutoume Leclercq. " Ces personnalités citées, inspirent beaucoup la jeunesse gabonaise et celle de Ntoum en particulier " a-t-il confié.